



CONFERENCE FINALE DU PROJET DIGITAQ

Digitalisation de l'Assurance Qualité dans l'enseignement supérieur Algérien

L'Université des Sciences et de la Technologie d'Oran - Mohamed Boudiaf (USTO-MB), en collaboration avec l'Université Alger 1, Benyoucef Benkhedda, organise la conférence finale du projet DIGITAQ, un projet phare visant à digitaliser l'assurance qualité (AQ) dans l'enseignement supérieur algérien. L'événement se déroulera les 1ers et 2 octobre 2024 à l'hôtel New Day à Alger.

Financé par le programme Erasmus+ dans le cadre de l'action clé 2 « Capacity Building in the Field of Higher Education », le projet DIGITAQ a pour ambition de moderniser et d'automatiser le processus d'assurance qualité au sein des établissements d'enseignement supérieur en Algérie. Grâce à un système d'information intégré et connecté, basé sur une base de données nationale, les universités pourront améliorer la gestion, l'évaluation et la prospective de la qualité.

La première journée de la conférence réunira les partenaires algériens et européens pour une réunion de clôture, tandis que la seconde sera consacrée à la conférence finale, avec la participation de représentants du Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique (MESRS) ainsi que des acteurs clés du secteur de l'enseignement supérieur algérien.

Le projet DIGITAQ représente un pas décisif vers une gestion plus efficace et transparente de l'assurance qualité, soutenant ainsi la transformation digitale des universités algériennes pour répondre aux standards internationaux. Il s'inscrit également parfaitement dans la stratégie numérique de l'enseignement supérieur en Algérie, visant à faire des technologies digitales un levier essentiel pour l'amélioration continue de la qualité et de la performance des établissements de l'enseignement supérieur.

Pour plus d'informations sur cet événement et les avancées du projet, consultez le site digitaq.eu